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3

4 Presentes: Professores Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; Ítala Maria D'Ottaviano, Io vice-
5 presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, 2o vice-presidente; Lúcia Pereira da Silva, Io
6 secretario; MarcelaHaun, Iotesoureiro; MarleneRita Queiroz, 2o tesoureiro e Lino Castellani
7 Filho, diretor administrativo. A professora Silvia A Nebra de Perez, 2osecretário, encontra-se
8 afastada. Dando inicio à reunião o professor Guedes propõe a discussão do problema das
9 ossadas, uma vez que o professor Lino tem reunião da Comissão de Acompanhamento

10 agendadapara ás 10 horas. O professorLino coloca que em contato com o Procurador Geral,
11 Dr. Octacilio, foi informado que embora o oficio solicitando inclusão de um membro
12 representando os familiares dos presos políticos fosse datado de 29 de novembro p.p.,
13 somente agora, após a Reunião da Adunicamp com a Reitoria, é que esse oficio chegou à
14 Procuradoria Geral. Consideraque os trabalhosda Comissãoestão muito lentos,e na práticaa
15 sua existência só está servindo para legitimar as atitudes do professor Badan. Ações mais
16 decisivas só poderão ser tomadas se houver possibilidade de obter depoimentos de outras
17 pessoas do departamento, inclusive algumas que referiram ter sido ameaçadas com demissão,
18 e por isso não querem se expor. Conclui dizendo não saber se vale a pena a Adunicamp
19 continuar participando da Comissão. A professora Marcela opina que, sem tirar a razão do
20 que o professor Lino acabou de colocar, a presença da Adunicamp é indispensável por ser a
21 única representativa das outras Associações Docentes e dos familiares dos desaparecidos. O
22 professor Guedesconcorda que não é o momento de sairmosda Comissãoe propõe que sejam
23 solicitados nessa reunião de hoje, a inclusão de representante da familiares, e um cronograma
24 para a conclusão dos trabalhos, após um relatório público e conclusivo do que já foi feito, o
25 que resta fazer, quais os recursos que já estão alocados e quais seriam necessários ainda. Os
26 presentes concordam com essa sugestão e com a convocaçãodo Conselho de Representantes
27 para expor todo o andamento do caso. Em seguida, o professor Lino retira-se e o professor
28 Guedes informa que: 1)já foram tomadas providênciaspara a reunião sobre a Previdência,na
29 qual a Procuradoria Geral já confirmou presença, 2) serão incluídos números de Fax e
30 telefones da Adunicamp a partir do próximo boletim, 3) o contrato de construção da Sede
31 acaba de ser assinado com o professor Luiz Carlos de Almeida e as obras de estaqueamento e
32 terraplanagem já foram iniciadas. Para os gastos com a construção, foi aberta uma conta
33 própria, para facilitar o acompanhamento dos gastos e agilizar os pagamentos necessários. A
34 seguir o professor Antunes também se ausenta por ter que presidir uma reunião em sua
35 Unidade. O professor Guedes passa então a discutir os assuntos para os próximos boletins e
36 jornal, sugerindo que deve-se continuar informando sobre a Reforma da Previdência. A esse
37 respeito, a Andes-SN solicitou que enviássemos um docente para participar do plantão que
38 está sendo mantido em Brasília para discussão das propostas com os parlamentares. Foi
39 sugerido o nome do professor Osmar Marchese, que deverá ser contatado para consulta. Caso
40 esteja impossibilitado, deveremos pensar em outros nomes. Assim, nos próximos boletins
41 deveremos reforçar os informes sobre a Previdência e retomar a discussão da LDO e da
42 questão salarial. Como em abril deverá haver renovação do contrato com o advogado, Dr.
43 Carlos Simões, seria interessante que também num próximo boletim fossem solicitadas
44 sugestões e comentários sobre a mudança operacional do Departamento Jurídico, a serem
45 enviadas até 20 de março p.f. Com relação ao Jornal, o professor Guedes relata o acordo com
46 o Sr. Marcos Cripa, jornalista da Adusp, que virá para auxiliar desde o inicio o nosso jornal.



1 A professoraMarlene solicita informações sobre como se chegou a essa decisão e o professor
2 Guedes explica que por inúmeras razões, entre as quais a falta de espaço aqui dentro, na
3 penúltima reunião, foi aprovado que a Roseli passaria à diagramação do boletim e jornal,
4 tendo inclusive feito um curso para isso e que o Amilton passaria a exercer as funções de
5 tabelar os convênios uma vez que já conhece o uso dos programas do computador, e que para
6 isso ele teria um acréscimo de 25% do salário, a partir de Io de fevereiro, que foi aprovado
7 pelos presentes. Com essa modificação, o Sr. Marcos Cripa receberia por serviços prestados,
8 sem vinculo empregaticio, e pelo tempo que fosse necessário, até podermos solucionar
9 satisfatoriamente a questão do jornalista. Propõe, para o próximo número, artigos sobre

10 Previdência, LDO e questão salarial, e retomada do RDJDP, considerando a comissão recém
11 instaurada pela Reitoria, convidaríamos os que quisessem contribuir externando sua opinião
12 no jornal. O Editorial trataria de um balanço de nossas atividades, enfatizando a relação entre
13 o número de docentes da Unicamp e o de sócios da Adunicamp, que talvez seja a mais
14 elevada no cenário nacional. Em seguida a professoraMarcela expõe a necessidade de serem
15 reajustadas as mensalidades daUnimed. A professora ítalapropõe condicionar essadiscussão
16 com a Unimed a uma resposta desta com relação a uma complementação do plano de
17 atendimento para os que desejarem direito a apartamento nas internações. Decidiu-se que a
18 professoraMarcela irá entrar em contato com a Unimed, cobrando uma posição e a professora
19 Marlene sugere que se estude a planilha de custos da Unimed para que se possa negociar o
20 reajuste dos planos de saúde. Com relação à extensão do vale-refeição a todos os funcionários
21 da Adunicamp, decidiu-se que seria concedido mais esse beneficio, nos termos em que vem
22 sendo aplicado ao Maurício e à Maria Aparecida. Retomando o assunto da renovação de
23 contrato do Dr. Carlos Simões, o professor Guedes propõe manter o mesmo período de seis
24 meses. A professora Marlene propõe que se analisem os relatórios e as fichas de avaliação
25 encaminhadas pelos docentes atendidos nestes últimos seis meses e ela própria ficaria
26 encarregada dessa análise do funcionamento do Departamento Jurídico. Com relação aos
27 docentes aposentados, decidiu-se criar um setor ou departamento dentro da Adunicamp e a
28 professora Lúcia comunicou que o mesmo será feito no STU com relação aos aposentados.
29 Decidiu-se fazer o levantamento do número de associados da Adunicamp nessa situação.
30 Com relação aos plantões, a professora ítala ficaria às segundas-feiras à tarde, a professora
31 Marlene às sextas-feiras pela manhã, a professora Lúcia às terças ou quintas-feiras à tarde,
32 dependendo do dia escolhido para as reuniões de Diretoria. Os professores Lino e Antunes
33 deverão ser contatados para poder fechar a escala dos plantões e dia de reunião. Em seguida
34 os professores Guedes e Lúcia relatam a reunião ocorrida no dia 12 p.p. com a Reitoria, da
35 qual já foi solicitada a gravação feita na ocasião, por solicitação do Magnífico Reitor.
36 Passando para outros assuntos, a professora Lúcia apresenta a solicitação do representante do
37 Grupo Icatu de Previdência privada de acesso ao endereço profissional dos associados. No
38 entanto, considerando que no momento não é oportuno o assunto da previdência privada uma
39 vez que nossa luta agora é de mobilizar os docentes para não sermos prejudicados com a
40 Reforma da Previdência em tramitação na Câmara e Senado, decidiu-se indeferir o pedido.
41 Nada mais havendo a tratar eu, Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente
42 Ata e solicitei a Hiena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a datilografasse para ser
43 submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universjrtyrjá "Zeferino Vaz", 23
44 de fevereiro de 1996.

Prof â LtTcia Pereira da Silva

lã Secretária/Adunicamp
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EXPEDIENTE - Pauta:

EXPEDIENTE:

- Leitura e aprovação das atas anteriores.

(1) - Informes gerais:
. Reunião com Reitoria,
.Reunião sobre Previdência -Presença Procuradoria,
. Fax e Fone no Boletim

(2) - Construção da Sede
Assinatura do Contrato - Carta separada,

(3) - Reajuste UNIMED,

(4) -Vale Refeição para funcionários que não recebem (4),

(5) - Renovação contrato Simões,

(6) -Representação ADUNICAMP, aconvite da ANDES-SN, para
acompanhar tramitação projeto de reforma da Previdência no Congresso
Nacional,

(7) - Contratação jornalista comoautônomo
Diretrizes,

(8) - Plantões Diretoria,

(9) -Outros... % <ds &dLci iLinôj
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